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Flucht und Asyl 

 Zeichnung: © Apel-Jösch2022 

Viele Menschen erleben in ihren Heimat∙ländern Gewalt und Terror. 

Sie fürchten um ihr Leben. 

Darum flüchten Personen. 

Sie suchen in unserem Land Schutz vor Verfolgung. 

Das nennt man Asyl. 
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In Speyer gibt es eine Aufnahmeeinrichtung für Asylsuchende. 

Der Name heißt: AfA. 

 

Telefonnummern in der AfA: 

Leitung   0 62 32 – 8 76 76 70 01 

Soziale Betreuung: 0 62 32 – 8 76 76 74 04 (Stefanie Rust) 

 

E-Mail-Adressen in der AfA: 

Geschaeftszimmer.afaspe@add.rlp.de 

stefanie.rust@add.rlp.de 

 

 

Ansprech∙partner im Rathaus 

 Ausländer∙wesen:   

Telefon: 0 62 32 – 14 11 70 

Name: Andre Barth 

E-Mail: Asylangelegenheiten-afa@stadt-speyer.de 

 Asyl 

Telefon: 0 62 32 – 14 23 21  

Name:  Beate Illers 

E-Mail: beate.illers@stadt-speyer.de 
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 Sprach∙kurse 

 

Telefon: 0 62 32 – 14 13 64 

 

Name:  Anke Mertens 

 

E-Mail: anke.mertens@stadt-speyer.de 


